

Vrai succès pour la gestion des déchets et du compostage



Grâce à ses animateurs eux-mêmes en formation, le CPIE propose une large gamme d'animations.

Treize rendez-vous et 319 participants! Oui, la gestion des déchets et l'apprentissage du compostage sont dans l'air du temps et pour la bonne cause. Dans le cadre de l'appel à projet de Préval et proposées par le Centre permanent d'initiatives à l'environnement (CPIE) du Haut-Doubs, les animations « zéro déchet » auront connu un succès indéniable. On s'est ainsi rendu compte que réussir « un goûter presque parfait » n'était pas une chimère de cinéma. Et qu'un apéro « zéro gaspi » ne relevait pas du rêve.

humeur et les taquineries. On pouvait réaliser son propre dentifrice, son déodorant, ses produits solides pour le corps, ou encore confectionner son gommage naturel et son maquillage du même acabit, fabriquer sa lessive (alternative, forcément) et ses pastilles lave-vaisselle, son film alimentaire, son éponge 100 % récup et, sommet de l'art culinaire, mijoter ses pâtes créatives en tout genre.

Allez savoir pourquoi, on s'est également rappelé que l'univers de la maison en mode zéro déchet concernait aussi... la gent masculine!

Ce qui se fit dans la bonne